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«Los 

Nuria Villarino 

El presidente de la ..,.,,_,u"'"'""' 
provincial de Toledo, Mariano 
Díez Moreno afirmó ayer en rue
da de prensa, ofrecida a los me
díos de comunicación, que la lo-
calidad de Los Navalucillos no se 
va a convertir en· un nuevo Ria
ño, tal y como dijeron en su día 
componentes del grupo socialista 
en la Diputación. 

Refiriendose a este tema, el 
presidente de la Diputación expli
có la consecución de los hechos 
desde que este asunto comenzó. 
Actualmente se quiere realizar 
una presa en el río Pusa, ya que 
de esta forma se verían beneficia
dos diez pueblos de la localidad 
de Talavera. El Ayuntamiento de 
Lüs Navalucillos no está integra
do en la Mancomunidad del río 
Pusa, por lo que lo que se quiere 
realizar allí la presa que ocuparía 
ocho hectáreas de terrenos, para 
que, a partir de esta presa el agua 
empiece ·a discurrir por su cauce 
natural para distribuirlas por las 
luberias. 

Exposición de hechos 

Mariano Díez explicó que «el 
Ayuntamiento de Los Navalucillos 
comunicó a esta Diputación el 
diez de noviembre que se habían 
presentado unas mociones, en las 
cuales se pedía que no comenza
ran las obras de construcción de 
la presa hasta que no se llegase a 
un acuerdo con la Diputación 
Provinciab>. 

Por su parte el alcalde de dicha 
localidad, Vicente López Moreno, 
mandó un escrito a dicha institu
ción, el cual ha sido facilitado a 
los medios de comunicación por 
el presidente de la Diputación, en 
el cual se pedían una serie de 
compensaciones por los daños 
causados al pueblo referentes a la 
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creación de un verteder munici-

renovación de las tuberías del 
Guindillo y casco urbano, termi
nación del asfaltado de Los Nava
lucillos y sus anejos, completar el 
alumbrado de los pueblos anejos, 
la instalación Je depuradoras en 
Robledo del y Los Navaluci
llos, creación de una mini residen
cia para ancianos, así como com
pletar las obras pendientes del 
complejo polideportivo. 

Vicente López también solicitó 
una entrevista con Mariano Díez, 
la cual se llevó con la presencia 
del portavoz del grupo socialista 
Jesús Fuentes, y en la cual no se 
llegó a ningún acuerdo. Por otro 
lado la cifra de las compensacio
nes exigidas asciende a unos cien
to cincuenta millones de pesetas 
por lo que para el presidente de la 
Diputación «ésto supone un fuer
te agravio comparativo en rela
ción con los demás pueblos». 

Actualmente todo este asunto 
ha supuesto la paralización de la 
firma de un convenio, que tenía 
que haberse firmado hace quince 
días, con la Consejería de Política 
Territorial. Mariano Díez afirmó 
que no estaba dispuesto a llegar a 
un acuerdo en estas compensacio
nes desmesuradas para resolver un 
problema tan urgente como es el 
del agua. Pero que no obstante se 
comprometía ayudar al pueblo si 
saliera perjudicado. 

Bibliobuses 

En cuanto al tema de la actual 
paralizaciín del servicio de biblio
buses en la provincia Mariano 
Díez comentó que la Diputación 
se enteró de dicho asunto cuando 
el 30 de octubre llegó un escrito 
al Centro Coordinador de Biblio
tecas que el director general del 
Parque Móvil dio orden de lapa
ralización de los autobuses que 
dependían de dicho parque. Di-
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cho sistema tiene cuatro autobu- que para paliar en lo posible estos 
ses, propiedad del P.M.M., dos servicios, el próximo lunes la Di
autobuses de la Diputación y uno putación va a poner en marcha el 
en reserva. Los cuatro autobuses bibliobús de reserva. Mariano 
que dependían del Parque Móvil Díez también dijo que escribió 
Municipal, estaban cedidos al una carta al presidente de la Jun
Centro Coordinador de Bibliote- ta, otra al delegado de gobierno y 
cas, a cambio de un canon que ve- otra al director del Parque Móvil, 
nía pagando la Consejería de Cul- de las cuales sólo ha recibido con
tura. Desde 1984 estas cuotas no testación por parte del delegado 
se pagan por lo que se ordenó la de gobierno. 
paralización de los bibliobuses por Por último el presidente de la 
parte del Parque Móvil. Diputación desmintió que la Jun

ta subvencione a la Diputación 
con 800 millones de pesetas. Que 
lo que la Junta cede es la partici
pación de la Diputación en los 
impuestos estatales, que corres
ponde al IV A, y que dicha cifra 
es una transferencia de la Admi
nistración Central a la Autonó-

Según el presidente de la Dipu
tación,<<ni la Consejería de Cultu
ra ni la de Economía y Hacienda 
tienen claro que se tenga que pa
gar este canon>>. Por otro lado esta 
paralización afecta a los términos 
de Torrijos, La Sagra, Orgaz y 
Ocaña. Mariano Díez anunció mica. 

En Villa de Don Fadrique 

Según Joaquín Gomález 
Ruano 

«La calle a 
Valentín 

Reollo fue 
idea nuestra» 

Joaquín González Ruano 
ha desmentido lo que en su día 
dijera Crescencio Gómez Gon
zález de que la calle que se le 
ha dedicado al maestro Valen
tín Reollo, fuera idea de la ac
tual corporación del Ayunta
miento de Escalona. 

Por su parte este concejal de 
la pasada corporación munici
pal del mencionado Ayunta
miento, ha dicho que la idea 
partió a raíz de una sesión or
dinaria, del cuatro de diciem
bre de 1986, en la que se trató 
el tema de dedicar una calle al 
mencionado Maestro, ya falle
cido, y que fuera director de la 
Banda de Música Municipal. 

Por otro lado también afir
mó que los gastos han corrido 
a cargo de familiares y amigos, / 
y que nada ha tenido que ver 
en todo este asunto la Asocia
ción Musical de Santa Cecilia, 
puesto que fue todo ello pro
movido por los que formaban 
parte, en aquel entonces, del 
gobierno del Ayuntamiento. 

En Guadamur 

Asamblea 
Local del CDS 

Juan Ignacio González Hornillos 

La Asamblea Local del CDS se 
reunió en Guadamur con el fin de 
elegir a los n;iilitantes que repre
sentarán al CDS local en la próxi
ma Asamblea Provincial, que se 
celebrará el próximo doce de di
ciembre, y en la que se eligirá pre
sidente y Comité Provincial. 

Fueron elegidos compromisa
rios Juan Antonio Sánchez Gó
mez, Francisco Javier Rodríguez 
y María Paz Escribano, resultan
do elegido suplente José Antonio 
García Escribano. 

Una vez concluida la elección, 
. se trataron otros temas de actua
lidad y se planteó la posibilidad 
de ampliar el número de afiliados, 
ya que en Guadamur existe un 
gran número de simpatizantes del 
partido que lidera Adolfo Suarez. 

-~ ha constituido oficialmente en asamblea 

:Junta General ·de Cofradías 
Charla sobre problemas 

empresariales 

de Semana Santa 
J.C'.Fernóndez Loyos ,, 

!«:'</ ,' 

ifa~~temente ha tenido lu· 
' '@.nuestra: localidad una 

iea~~ e<>nstituir oficial
ta,Junta General de eo.. 
· · mana Santa. Pre-

. habían designa
. 'embros; a dos re
para integrarlos, 
te en ·la futura 

mL &ta ha sido for
. tQtalidád de las co-

fradías que forman parte en los : 
actos y procesiones de Semana 
Santa, que por orden de anti
güedad son: V.O.T. de Servitas 
de Nuestra Señora de los Dolo
res, Cofradía de los Caballeros . 
del Santo Sepulcro, &clavitud 
del Santísimo Cristo de la V era 
Cruz, Hermandad de Nuestra 
'señora de la Soledad, Cofradía 
de la entrada Triwúal de Jesús 
en Jerusalen, Nue.9tra Seíiora de 
la Esperaru:a y Archicofradía de 

Nuestro Padre Jesús Nai.areno 
de .Medinaceli. 

Los representantes de las di
ferentes cofradías, que se reu
nieron con elpárroco dela fo .. 
calidad, proCedieron a la eltlC
. ción de los cargos principales de 
la junta. A continuación se pro
cedió a ta aprobación de los es· 
tatutos que la regirán, y qu des,. 
de el pasado verano se encon
traban en estudio· pór parte de 
las ·diferentes cofradías. .Estso · 
fueron ·aprobados· por unaniw 
midad. 

ha tenido lugar en la localidad 
de Villa de Don Fadrique unas 
charla organizadas por la Federa
ción Empresarial Toledana en las 
que se analizaron los diferentes 
problemas en el campo empresa
rial, que vive actualmente nuestra 
provincia. 

En el transcurso de este acto, 
los empresarios manifestaron que 
actualmente los topes de los cré
ditos en vigor son excesivamente 
bajos, e insuficientes cuando es el 
caso de nuevas explotaciones. Por 
otro lado también se trató la sen
sación de «persecución adminis
trativa>> que sentían a menudo los 
empresarios, referido al aspecto 
fiscal y burocrático . 

Los asistentes expresaron su 

malestar por la excesiva tramita
ción necesaria a la hora de solici
tar subvenciones, lo que conlleva, 
en muchos casos, a la necesidad 
de servirse de elementos de aseso
ramiento y gestión fuera de las 
mismas empr~as. por su parte los 
técnicos de la Federación Empre~ 
sarial trataron el tema de la finan~ 
ciación de las m;queñas y media~ 
nas empresas. . " 

Se Becesita Sdora para 

atender casa de fami6a en Madrid, 
zona Retiro. Residencia en Madrid; 

Llamar al teléfono: (91) 2.74.82.76 
No se admiten llamadas de Agencia. 

Sueldo de acuerdo con sus aptitudes. 

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Día de Toledo, El. 28/11/1987.


